

El Presidente destacó que triunfó "la verdad" en el país, mientras que María Corina Machado advirtió la detención de una treintena de personas.

EFE

El líder del chavismo, Nicolás Maduro, aseguró ayer que comienza una "nueva etapa" en Venezuela, tras su cuestionada toma de posesión el viernes, que la mayor coalición opositora, la Plataforma Unitaria Democrática (PUD), denunció de "golpe de Estado".

La nación sudamericana está "en paz, en democracia" y "en pleno ejercicio" de su soberanía, luego de que "el pueblo venezolano" haya "triunfado en perfec-

Tras investidura:

Maduro afirma que comienza "nueva etapa" en Venezuela y oposición denuncia arrestos



FRANCE PRESSE

MADURO juró como Presidente para el período 2025-2031.

ta fusión popular-militar-policial", afirmó el mandatario en Telegram. "Ha triunfado la paz, la estabilidad, la Constitución, la democracia y la verdad, y Nicolás Maduro Moros es Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, juramentado para el período 2025-2031", cerró.

Asimismo, el número dos del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y titular de Interior y Justicia, Diosdado Cabello, dijo ayer que los sectores opositores deberían "reconocer" a Nicolás Maduro como "presidente electo" y "trabajar" junto con el chavismo. "Deberían comenzar a reconocer de una vez

que el Presidente de todos los venezolanos electo por este pueblo es Nicolás Maduro Moros y venirse a trabajar con nosotros", afirmó Cabello en un acto en Caracas transmitido por el canal estatal VTV.

Desde la oposición, en tanto, la líder María Corina Machado denunció el sábado la detención de más de treinta personas por parte de "las fuerzas represoras de Maduro", que participaron el jueves en una protesta contra el régimen, entre ellos algunos de sus colaboradores. A su vez, la ONG de Venezuela Foro Penal aseguró ayer que desde el 1 de enero de 2025 se han registrado

83 arrestos "póliticos" en el país, entre ellos los de un extranjero, un adolescente y trece mujeres.

En "su desesperación y aislamiento, al régimen (chavista) lo único que le queda es arremeter contra valientes ciudadanos", escribió Machado en X.

Maduro fue proclamado ganador de las presidenciales del pasado 28 de julio por el chavista Consejo Nacional Electoral (CNE), pero la oposición asegura que las ganó Edmundo González Urrutia, de acuerdo con el 85,18% de las actas de votación que aseguran haber reunido gracias a testigos y miembros de mesa.